



DIAS DE LOCOS EN SEARS.— Estamos celebrando los Días de Locos en Almacén SEARS, original promoción de ventas que se ha venido desarrollando exitosamente desde hace once años. Los estafalarios disfraces de los vendedores y el ambiente alegre del Almacén recibe todos los años del numeroso público, una entusiasta aceptación.

Diputado Insiste en Denuncia Sobre Venta de Billetes de la Lotería

Todavía continúa la distribución anómala de billetes de la Lotería, dijo ayer el diputado democristiano Manuel de J. Alfaro Alas. Agregando que la Dirección de la Lotería Nacional insiste en sus preferencias en la distribución de billetes, especialmente los correspondientes a los sorteos de la media y de la chica, restringiéndoles o negándoles, según el caso, su venta a los minoristas es que ya se acabó la emisión o que estarán a la disposición tal día. Total, que muchos comerciantes se quedan sin vender en beneficio de unos cuantos, que acaparan los billetes, dijo el diputado. Debido a esta práctica, los billetes de la chica se venden al público a 6 colones en vez de 5 colones que es su precio legal.

Sobre la denuncia existe en la Asamblea una moción presentada por Alfaro Alas en octubre del año pasado. En ella solicitó que informaran los Ministerios de Hacienda y del Interior, los que dieron su informe, habiendo sido leído en el pleno. Pero es el caso, añade el diputado, que él se encontraba en esos días con licencia, fuera del país, no pudiéndose enterar de lo manifestado por aquellas Secretarías,

ni tampoco la Directiva de la Asamblea le ha facilitado el informe.

De persistir la anomalía, enfatizó el diputado chalateco, presentará otra moción al Congreso, este mes, pidiendo la reforma a la ley que rige el funcionamiento de la Lotería Nacional.

SUBSIDIO PARA EMPLEADOS PUBLICOS

A estudio de las Comisiones de Legislación y Puntos Constitucionales y de Hacienda pasó la iniciativa del Presidente de la República, por medio de Hacienda, relacionada con la concesión de un subsidio para el pago de las primas del seguro de vida a favor de los empleados públicos. El valor de lo que aportaría el Gobierno para cubrir el seguro, durante este año, asciende a 159 mil colones.

Inauguran una exposición de Mendoza y Amor

MANILA, Febrero 19 (AP).— Una exhibición de pinturas grotescas de Benjamín Mendoza y Amor, el artista boliviano acusado de tratar de asesinar al Papa Paulo VI quedó inaugurada hoy en esta capital.

Una galería local presenta 73

óleos, acuarelas y dibujos de Mendoza, de temas violentos y fuerte simbolismo erótico. En sus cuadros el artista censura acrememente la religión y la guerra.

En un cuadro, el pintor de 35 años presenta a un grupo de mujeres desnudas en un asador, lamidas por el fuego de libros con títulos como "La Biblia", "Los Ejércitos" y "Superstición".

La mayoría de las obras fueron pintadas en Tokio en los últimos años de la década de 1960,

y también en Manila, antes de que Mendoza, armado con un cuchillo, atacase al Sumo Pontífice durante su visita en Manila el 27 de noviembre.

El boliviano aún pinta diariamente en su celda, mientras aguarda la conclusión de un juicio que podría implicarle una condena de seis meses a seis años de cárcel.

Después de la sesión del miércoles, Mendoza quemó una Biblia.

¡ATENCIÓN CALVAREÑOS! ¡ABRIMOS TODOS LOS SABADOS HASTA LAS 2p.m!

No pierda su tiempo y su paciencia amigo Calvareño!

Le damos servicio hasta las 2p.m. todos los Sábados del año!

¡Estamos preparados para recibir sus ahorros y atenderle en 2 minutos.

EL INSTITUTO CENTROAMERICANO DE ADMINISTRACION DE EMPRESAS (INCAE)

Lamenta profundamente el fallecimiento de su directivo

Don ERNESTO REGALADO

DUEÑAS

y expresa sinceramente sus más sentidas condolencias a su apesurada familia.

Managua, Nicaragua, 20 de Febrero de 1971.

¡Ahorre en la Agencia Calvareña y gane el 6%! ¡Sus ahorros están asegurados hasta \$ 12,000.00 por la Financiera Nacional de la Vivienda.



ASOCIACION DE AHORRO Y PRESTAMO

AGENCIA CALVAREÑA
1ª Avenida Sur N° 415. - Tel.: 21-5399.